
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山形南町集会所検討委員会 令和 5年 3月 1日 

集会所の役割を再確認しよう。 

集会所建設はみんなの総意で！！ 

シリーズ 「どうする？集会所」       

vol.5 

そもそも集会所っているの？ 

集会所では町内会の総会や役員会のほかに、様々な団体
が活動の場として利用しているぞ。令和３年度は延べ１０６
７人・８団体、令和２年度は延べ１３０３人・７団体、コロナ前
の令和元年度は延べ 3212人・12団体が利用。なくなっ
たら活動できないかも。 

みんなが使いやすい集会所じゃなきゃね！ 

比較的高齢者が多い団体が活動の場として利用してるから、
2階までの階段はたいへんそう。「調理室があれば料理教室
ができるのに」「大型スクリーンでゲーム大会がしたい」とか、
幅広い年代が使える集会所にしたいよね。夢がどんどん膨ら
むねぇ～。 

もう少し詳しく聞かないと、どうしたらいいかわからないニャ。 

集会所の現状とこれから考えていかなくちゃならないことをま
ずはみんなに知ってほしかったんじゃ。次回からはもう少し詳
しい情報を伝えるぞ。 ・・・場所は？負担金は？大きさは？ な
どなど 
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